

CAMBIO



ECONOMÍA • 11 Febrero 2024

¿Por qué es tan difícil pensionarse en Colombia?

En Colombia hay menos de 2 millones de adultos mayores con pensión de un total de 7 millones.

Crédito: Colprensa

En Colombia hay menos de 2 millones de pensionados, aunque la población de más de 60 años supera los 7,1 millones de personas. Además, la mitad de los que sí logran pensionarse lo hace con un salario mínimo. ¿Qué soluciones hay?

Por: [Laura Lucía Becerra Elejalde](#)

En Colombia solo se pensiona uno de cada cinco adultos mayores. El camino para acceder a una pensión es largo. Si está en Colpensiones necesita cotizar **1.300 semanas, alrededor de 26 años**, para poder pensionarse. Si está en un fondo privado el mínimo son **1.150 semanas, 22 años**, pero necesita ahorrar para lograr una buena pensión, y las condiciones del mercado laboral no ayudan para que la mayoría de los trabajadores cumplan estas condiciones.

Si deseas continuar leyendo, dale clic a este enlace: [¿Por qué es tan difícil pensionarse en Colombia?](#) Por [CambioColombia.com](#)